
Le mot du président 

 

 

Chers membres de l’APEPA, 

 

Je voudrais tout d’abord souhaiter la bienvenue aux nouveaux membres et saluer les 
anciens qui ont renouvelé leur adhésion. 

Notre association comme bien d’autres peine à trouver des représentants pour siéger au 
bureau, et c’est non sans une certaine appréhension que j’ai accepté de briguer la présidence 
de l’APEPA en août dernier lors du congrès de St-Lô-Thère. Plus que le plébiscite de l’élection, 
ce sont les propos rassurants de mes prédécesseurs qui m’ont conforté dans cette décision. 
J’en profite pour remercier Frédéric Grésoviac qui a assuré la présidence de l’association ces 
dernières années. 

Avec internet, les rencontres physiques entre les membres de la communauté éducative 
semblent moins nécessaires car les ressources foisonnent en ligne. Chaque année pourtant, le 
congrès de l’APEPA est un moment privilégié de rencontres, d’échanges et de visites qu’aucune 
nouvelle technologie ne pourra suppléer. Je tire d’ailleurs mon chapeau aux organisatrices du 
LEGTA de St-Lô-Thère pour la qualité et la diversité des visites proposées. 

La rentrée 2019 est marquée d’un certain nombre de changements : l’entrée en vigueur 
de nouveaux programmes (en 2nde, et 1ère générale et technologique) et une révolution de 
l’organisation du nouveau baccalauréat. Pour la physique-chimie aussi, on se voit introduire un 
nouveau type de matériel : les microcontrôleurs et le langage de programmation associé. Nos 
partenaires équipementiers en feront certainement publicité dans les pages qui leur sont 
consacrées. Nous en discuterons ensemble, j’espère au prochain congrès, puisque la conf’ APEPA 
disparaitra avec la messagerie First Class, si ce n’est déjà fait à l’heure où vous lisez ces lignes. 

Bonne année scolaire à vous, et si ça peut vous rassurer dans tous ces changements : les 
lois de la physique restent invariables quel que soit le référentiel ! 

 

Lionel Christmann 


